



CPL Prodi Kehutanan

2024

No	Kode CPL	Deskripsi CPL
1	CPL1	Mampu berjiwa etika professional rimbawan (s), dan berwawasan kebangsaan serta berkomitmen untuk kelestarian hutan (p), dalam menyelesaikan permasalahan (k) bidang kehutanan (BOK), hutan hujan tropika, hutan tanaman industri, dan perhutanan sosial (konteks).
2	CPL2	Mampu menerapkan (p) secara bijaksana dan berwawasan lingkungan (s) IPTEK bidang kehutanan (BOK), secara praktik umum/business as usual (KU), untuk mencapai keunggulan nasional dan global dalam pengelolaan hutan lestari (konteks).
3	CPL3	Mampu memahami (P) dan menerapkan (k) secara profesional (S) teknik dan sistem Silvikultur (BoK) dalam pengelolaan Hutan lestari (konteks)
4	CPL4	Mampu memahami (p) dan menerapkan (k) teknik pemanenan dan budidaya (BOK) hutan alam produksi dan hutan tanaman industri (konteks) ramah lingkungan (s) dengan mengenalkan pendekatan teknologi automasi dan digital (KH).
5	CPL5	Mampu mengidentifikasi (p), merumuskan dan memecahkan (k) masalah pertumbuhan dan produksi kayu (BOK), sehingga mampu membuat perencanaan usaha di bidang kehutanan (k) masa depan berkelanjutan (konteks).
6	CPL6	Mampu memahami (p) dan menerapkan (k) manajemen lanskap (landscape management) (BOK) sumberdaya hutan (konteks) ramah lingkungan (s) dengan berbasis teknologi penafsiran citra satelit atau penginderaan jauh (KH).
7	CPL7	Mampu memahami (p) dan menganalisa (k) hama dan penyakit serta kebakaran (BOK) hutan hujan tropika dan hutan tanaman industri (konteks) sehingga mampu membuat perencanaan dalam perlindungan hutan (k)
8	CPL8	Lulusan mampu menerapkan teori-teori ekonomi kehutanan dan kewirausahaan (k) dalam mengembangkan multi usaha kehutanan (BOK) dengan mengoptimalkan pemanfaatan sumberdaya hutan (s).
9	CPL9	Mampu memahami (p) dan menerapkan (k) keteknikan kehutanan dan industri (BOK) hutan dan hasil hutan (konteks) ramah lingkungan (s) dengan pendekatan teknologi rendemen maksimal dan limbah minimal (KH).
10	CPL10	Mampu mempraktikan (k) teknik komunikasi yang efektif (s) secara profesional (k) dalam penyuluhan kehutanan dan resolusi konflik (BOK) berbasis partisipatif dan pendekatan sosial (konteks).



Fakultas Pertanian Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda

Web: www.kehutanan.untag-smd.ac.id

Mail: kehutanan@untag-smd.ac.id

2024

<https://kehutanan.untag-smd.ac.id>